

## STANDBAUDOKUMENTATION STAND CONSTRUCTION DECLARATION

**Bis spätestens / return until 10.3.2025**  
**an / to wohnen@expo-experts.at**

### STANDAUFBAU / STAND ASSEMBLY

- Wir werden unseren Stand selbst aufbauen. / *We shall make our own arrangements for assembling our stand.*  
 Standverantwortliche:r / *Person in charge:*
- Wir haben folgendes Unternehmen mit dem Standbau beauftragt: / *We have commissioned the following company with our stand assembly:*  
 Firma / *Company:*  
 Standverantwortliche:r / *Person in charge:*  
 Adresse / *Address:*  
 Telefon / *Phone:*  
 E-Mail / *e-mail:*

### TECHNISCHE RICHTLINIEN / TECHNICAL STANDARDS

- Wir erklären, dass unser Stand gemäß nachstehenden Angaben einem EINFACHEN MESSESTAND entspricht.  
*We hereby confirm that our stand construction meets the requirements for a NORMAL STAND as defined by the following features.*
- in der Halle errichtet / *indoor site*
  - aus vorgefertigten Standbauelementen (Syma, Octanorm, Meroform etc.) / *built from prefabricated modular components (e.g. Syma, octanorm, Meroform etc.)*
  - maximale Höhe 2,50 m / *maximum height 2,50 m*
  - Entflammbarkeit des Bodenbelags entspricht mind. der Klassifikation „Cfl-S1“ / *fire resistant flooring (European classification „Cfl-S1“ or better)*

Wenn diese Form des Standes zur Anwendung kommt, wird keine weitere Aktivität der Austrian Exhibition Experts GmbH gesetzt. Die Umsetzung Bedarf keiner weiteren schriftlichen Freigabe.

*If this form of stand is used, no further activity of Austrian Exhibition Experts GmbH will be set. The implementation needs no further written release.*

- Unser Standaufbau wird in einigen Punkten von den Richtlinien für die Standgestaltung abweichen. *Our stand will not conform to the above standards.*  
 Aufbauten von 2,50 bis 6,00 m (bei Reihen-, Eck-, Kopf- und Inselständen) sind entsprechend der technischen Richtlinien umzusetzen. Standansichten sind für eine optische Freigabe an wohnen@expo-experts.at zu senden.  
*Structures from 2.50 to 6.00 m (in row, corner, head and island stands) must be implemented in accordance with the technical guidelines. Stand views are to be sent to wohnen@expo-experts.at for a visual release.*

Wenn diese Form des Standes zur Anwendung kommt, bedarf es einer optischen Freigabe durch Austrian Exhibition Experts GmbH. Es erfolgt keine weitere technische Freigabe. *If this form of standbuilding is used, it requires an optical approval by Austrian Exhibition Experts GmbH. There is no further technical release.*

- Unser Standaufbau weist genehmigungspflichtige Elemente auf. Stockstand / *Our stand construction has elements subject to approval.*  
 Bei Überschreitung der Aufbauhöhe über das erhöhte Maß von 2,50 m (bei Reihen-, Eck-, Kopf- und Inselständen) sowie für sämtliche zweigeschossige Standbauten ist eine Planeinreichung (Grundriss, Vorder- und Seitenansicht) an wohnen@expo-experts.at unbedingt erforderlich.  
*When exceeding the maximum height of 2,50 m (row, corner, head and island) and when planning to erect second tiers you must submit plans (floor plan, front and side elevation) to wohnen@expo-experts.at for approval purposes.*

Zur Standbaugenehmigung legen wir folgende Dokumente in einfacher Ausfertigung bei.

*We enclose one copy of the following documents for stand approval purposes:*

- Grundriss / *floor plan*       Vorderansicht / *front elevation*       Seitenansicht / *side elevation*       Statikplan / *static plan*  
 Schaltplan / *wiring diagram*       Technische Leistungsbeschreibung / *technical specification*

Alle Stände dieser Bauform bedürfen einer schriftlichen Freigabe der Austrian Exhibition Experts GmbH. Eine technische Freigabe bei Stockständen darf nur die Austrian Exhibition Experts GmbH erteilen. Weitere Anforderungen durch die Behörde können jederzeit gestellt werden und sind umzusetzen.

*All stands of this design require a written approval from Austrian Exhibition Experts GmbH. A technical release for double-decker stands may only be issued by the Austrian Exhibition Experts GmbH. Further requirements by the authority can be made at any time and must be implemented.*

Die rechtzeitige Rücksendung dieses Formulars bzw. die Einsendung der Standpläne ist unbedingt erforderlich! In allen oben genannten Varianten bestätigt der Aussteller die Anwendung der Technischen Richtlinien der Messe Wien, sowie die Vorgaben durch den Veranstalter, Austrian Exhibition Experts GmbH. Mit Übermittlung des Formulars bestätigt der Aussteller die erweiterte Hausordnung und alle technischen Richtlinien der Messe Wien vorbehaltlos zur Kenntnis genommen zu haben.

*It is essential to return this form together with the plans for your stand in good time! In all of the above variants, the exhibitor confirms the application of the Technical Guidelines of Messe Wien, as well as the specifications of the organizer, Austrian Exhibition Experts GmbH. By submitting this sheet the exhibitor's signature indicates unreserved acceptance of extended House Rules and all technical guidelines of Messe Wien.*

Firmenwortlaut lt. Firmenbuch / <i>Company name acc. to company register</i>
Sachbearbeiter:in / <i>Person in charge</i>
Telefon / <i>Telephone</i>
E-Mail

Ort, Datum  
*Place, date*

Firmenmäßige Fertigung / digitale Signatur  
*Stamp / digital signature*